



2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	A	Ananda Naya sangat baik memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat.	88	B	Ananda Naya sangat baik menuliskan contoh hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menuliskan contoh nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	86	B	Ananda Naya sangat baik meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik, baik dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana.	86	B	Ananda Naya sangat baik melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri, baik dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku.

4	Matematika	83	B	Ananda Naya baik dalam menjelaskan skala melalui denah, baik dalam menjelaskan pecahan desimal dan persen serta melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal serta persen.	83	B	Ananda Naya sangat baik menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda, cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Ananda Naya sangat baik menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia, cukup dalam menjelaskan organ pencernaan dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ pencernaan manusia..	84	B	Ananda Naya sangat baik membuat model sederhana organ pernapasan manusia., baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Ananda Naya baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi, baik dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia..	85	B	Ananda Naya sangat baik menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Ananda Naya sangat baik memahami tangga nada, baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah.	88	B	Ananda Naya sangat baik menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, baik dalam membuat gambar cerita.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	82	B	Ananda Naya baik dalam memahami gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif, kombinasi gerak jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi	81	B	Ananda Naya baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif, serta gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	82	B	Ananda Naya sangat baik memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam , cukup dalam memahami wayang (Ramayana).	83	B	Ananda Naya sangat baik menggunakan unggah-ungguh basa untuk tanya jawab dan menyampaikan ajakan untuk orang lain, baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat.

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Keagamaan	Ananda Naya dapat mengenal tokoh-tokoh perjanjian Lama dan Baru, membangun kebiasaan yang pantas dalam menyambut Ekaresti, mengenal waktu dan tempat-tempat khusus untuk berdoa bagi umat katholik dan membangun hidup doa bersama sebagai anggota Gereja.

### D. Saran

Ananda Naya selamat atas prestasimu,tingkatkan terus jangan mudah puas dengan apa yang kamu dapat. Ananda telah menunjukkan keterlibatan dalam kegiatan pembelajaran, ekstra kulikuler keagamaan, Pertanian Organik, SOP dan menuliskan refleksi dengan baik melalui kerjasama orang tua dalam membimbing aktivitas pembelajaran di rumah.

### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	142 cm	- cm
2.	Berat Badan	36 kg	- kg

### F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan Normal
2.	Penglihatan	Baik dan Normal
3.	Gigi	Baik dan terawat
4.	Rambut	Baik dan Sehat

### G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

### H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	:	- hari
2.	Izin	:	- hari
3.	Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

  
Rumi Untowati W

Suren, 23 Desember 2021  
Guru Kelas V



AGNES PUJI KURNIATI, S.Pd  
NIP -

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

